Avant de chercher à tirer le plus de bénéfice possible d'une pomme tombée de l'arbre, assurons-nous de son état, peut-être est-elle verte ou gâtée. La publication, le bruit, l'éclat doivent faire place au silence et à la patience.

Pousser un homme à prêcher un évangile auquel il ne croit pas, c'est faire fouler les perles par les pourceaux.

Un des membres de notre petite famille, un sincère pourtant, a vu des montagnes s'élever jusqu'au ciel. Au lieu de dire comme Zorobabel: "Qui es-tu, ô grande montagne?" il a baissé les armes et a cherché une retraite, où il aiguise son épée pour les combats de la session prochaine.

Un de ses amis, sympathisant avec lui, lui disait: "Mais elle, sera-t-elle contente de ce retard?

Nous ne pardonnons pas à nos aînés qui viennent dans la grande métropole sans se donner la peine de venir voir comment se portent ceux qui occupent le vieux nid.

Est-ce de peur de se faire annoncer qu'en entrant dans la carrière, les novices n'y ont pas trouvé les traces de leurs vertus! Soyez sans crainte à ce sujet.

- -Nous avons un Démosthéne dans nos rangs.
- --Oui, lequel?
- —C.... Quelqu'un écrit de L. P. aux T., "C.... nous a ébloui par sa grande éloquence; c'est un foudre d'éloquence."
 - -Pourquoi, parce qu'il parle trop fort ?

A mesure qu'on a plus d'esprit, on trouve qu'il y a plus d'hommes originaux. Les gens du commun ne trouvent pas de différence entre les hommes.

Si la foudre tombait sur les lieux bas, les poëtes, et ceux qui ne savent raisonner que sur les choses de cette nature, manqueraient de preuves.

Il faut qu'il y ait dans l'éloquence de l'agréable et du réel; mais il faut que cet agréable soit réel.

Pascal.